

Einwohneranfrage EWA-21/22 zur Stadtverordnetenversammlung am 27.04.2022

Fußballplatz in Ströbitz

eingereicht am 19.03.2022

Anfragesteller: Herr Justus Mehren

Einwohneranfrage zur STV-Sitzung am 27. April 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

meine Freunde und ich treffen uns regelmäßig am Wochenende um am Fußballplatz in Ströbitz am Käseberg. Leider wurde die Sportanlage in der Vergangenheit des Öfteren durch Fremdeinwirken schwer beschädigt. Deswegen wurde der Rasen des Fußballplatzes entfernt und nun ist nur noch die Erde unter dem Platz zu bespielen. Hierfür wende ich mich an Sie und würde fragen wollen, ob es möglich wäre an dieser Sportanlage wieder einen Kunstrasen einzusetzen, damit dort wieder regelmäßig Fußball gespielt werden kann, da dies momentan nur schwer möglich ist.

Wir wären auch bereit zu einem anderen Platz in Cottbus auszuweichen, nur leider gibt es keine zweite vergleichbare öffentliche Anlage.

Ich hoffe Sie verstehen mein Anliegen und werden dahingehend etwas unternehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Justus Mehren